

Adán Augusto asegura que un militar puede aspirar a ser Presidente de México

Adán Augusto asegura que un militar puede aspirar a ser Presidente de México.

RAFAEL ORTE

liel a su estilo de evitar confrontaciones, dejar de lado las polémicas, ahora el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se muestra decidido a defender la reforma que amplía la permanencia de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública hasta 2028 por lo que esta vez destacó que un militar sí puede ser Presidente de la República, siempre y cuando deba contender en las urnas.

"El Ejército se ha caracterizado por su lealtad y su institucionalidad (...) el último presidente de origen militar que este país tuvo fue (Manuel) Ávila Camacho, que sustituyó a Lázaro Cárdenas. Desde luego que un militar puede participar en tareas políticas y tener aspiraciones políticas, incluso ser Presidente, pero deberá participar en cuestiones electorales y someterse a las urnas". Como lo ha venido aclarando en sus asistencias a varios estados a los que ha llegado en busca de apoyo para la propuesta sobre el Ejército, aseguró que "no hay ninguna militarización", sino el "reconocimiento del Estado mexicano de la necesidad de fortalecer las tareas de seguridad pública".

Ante los diputados, se volvió a lanzar contra la oposición que, a diferencia de Puebla, no abandonó la sesión, sino que expusieron sus razonamientos en contra, lo que llevó al titular de la Segob a responder-les uno a uno. En primera instancia, destacó que los gobiernos estatales no han cumpli-

do con su labor y que las corporaciones policiacas están coludidas con el crimen organizado, como en Guanajuato. También recordó que fueron los gobiernos del PAN los que militarizaron al país y se aliaron con el crimen organizado, por lo que hoy está preso en Estados Unidos el exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna.

Sobre el tema, vale la pena recordar que Adán Augusto López aplazó su comparecencia ante la Cámara de Diputados, prevista para el próximo 25 de octubre, en donde sería cuestionado sobre su posición ante la posibilidad de que el Ejército permanezca por más tiempo en las calles, y pidió reprogramarla en noviembre. Así lo informó la Junta de Coordinación Política a las fracciones parlamentarias, al señalar que el res-



ponsable de la política interior notificó que, por su agenda de trabajo, "no es posible atender en esa fecha la obligación constitucional y legal de rendición de cuentas, motivo de la comparecencia".



Esto se da una semana después de que el secretario de Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, canceló su reunión de traba-

jo con los mismos legisladores para explicar los alcances del *hackeo* a la base de datos del Ejército.

Por otra parte, sin apartarse del tema central, el secretario de Gobernación, expresó en el Congreso de Hidalgo, que "estos son tiempos nuevos, tiempos de escucharlos a todos, tiempos de dialogar con todos, tiempos de construir acuerdos políticos, tiempos de una nueva gobernabilidad".

López Hernández defendió el decreto constitucional por el que se extiende la presencia de la Guardia Nacional y las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública hasta 2028. El funcionario señaló que el gobierno federal reconoce el derecho a disentir y de la libre manifestación de ideas, pero llamó a ser revisionistas de la historia.

López Hernández consideró que en este momento el país necesita de todos, pues "hay que ir a construir, no quedarse en el discurso que intenta destruir". Afirmó que actualmente se tiene un presidente que es-

